
第５７回 連携会議記録 

日時 ２０１４/ １０/ ２１ 15：00～ 

会場 りんくる視聴覚室 

参加者数 １６／２４ 

会議の記録 
協議題１  「学校配分予算見直し」について 

連携事務局より配分調整を市教委に依頼しデータについても調整せず市教委に渡すとの提案。 

 

・市教委と財政との関係性や市教委から財政への予算の伝わり方に不明な点が多いのにこのまま進

めていっても良いのか？ 

・抜本的解決につながらない小手先の改革でやる必要がないのではないか？ 

 

などの意見が出されました。 

 

見解として、経常経費が増える可能性が少ない以上、配分予算見直しの調査は必要である。確かに

小手先の改革で抜本的な解決にならない。しかし、予算を有効的に使うために良い手段ではないか。

配分予算の見直しはとても有効な手段である。 

 

基本的には事務局提案のとおり配分予算の見直しを行う事とする。 

 

協議題２ 管内研レポートについて 

 

研究部より提案および交流。新しい備品台帳の記述の部分で間違いの指摘があり訂正する。他は研

究部提案内容を管内研レポートとする。 

 

協議題３ 機関誌いしかり 一般投稿者について 

 

例年、新しく来られた方や新しく採用された方が投稿者になっている事から、石狩中の中田さんに

お願いすることとします。 

 

 

＜連絡事項＞ 

協議会事務局より 

・就学援助の要望について、先日まとめたレポートを考察として市教委に提出する。 

・冬季研の日程について１２月２６日（金）とする。 

 

調査研修部より 管外視察交流について 

・１１月１１日 １５：００～ 札幌市立上野幌小学校 

 １０月３１日までに集約を行う。 

 
 


